

令和7年度 清水こども園 秋号

重点目標 『自分の思いを出し 遊びを楽しむ子』

どんぐりケーキ
おいしそう♡

お散歩で拾ってきたどんぐりや葉っぱなどの自然物を使って遊ぶ子ども達。
同じどんぐりを使っても「これ使ってケーキ作ろうかな～」「僕はペットボトルに入れて楽器作ってみよう」など遊び方は無限大∞
子どもの発想を大切にしています！



「やりたい」がいっぱいの秋

みてみて！どんぐり
だんごできたよ！



バッタさん
つかまえたあ～



ちょっと動かしたら…
どんぐりが動いた！！



ライオンに変身しちゃった！
ガオー！！



～いっしょにあそぼう♪～

「いっしょにやろう～♪」と誘い合いながら、ごっこ遊びを楽しむ、ほほえましい姿も見られるようになってきました

ジャンボリーレストラン開店です！



いらっしゃいませ
なににしますか？

結婚式の髪の毛はどんな
髪の毛にしますか？

～ピアノとバイオリンコンサート～

生の音楽を聞くという素敵な体験をして五感を刺激しました



～わあ！おおきなふねー！！～

にっぽん丸や海外から次々と船が来港。散歩で見に行けるのも園の特色！海外の方と「ハロー」と挨拶を交わし、自然と交流しています♪

